
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 21 février 2024 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. La levée de fonds de Salisbury va revenir cette année. Détails à venir. 
2. Les statuts et règlements ont été revus. Les changements seront proposés à la prochaine AGA. 

— 
Présences : Tina Belzile, Karine Gervais, Suzanne Gow, Michel Lapointe,  Valérie Dier, Bridget Laird, 
Alexandra Rutherford 

Absences motivées : Mariama Moussa,  Marie-Pierre Castonguay 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 34 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Valérie propose, Tina  appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 17 janvier 2024 
Suzanne propose, Tina appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

● États financiers FPFA – Gouvernement de l’Alberta (mise à jour) 
o Suzanne a fait le suivi avec le gouvernement et nos états financiers sont à 

jour. Nous n’avons pas besoin de soumettre un état financier pour la 
Société de parents et pour La Bicyclette, car nous sommes une seule entité 
légale. Le tout est intégré dans les états financiers de la Société des 
parents.   
 

4.2. Trésorière 
● Rien à rapporter – la trésorière est absente 

 
5. Sous-comités 

5.1. Prématernelle La bicyclette 
● Rien à rapporter 

 
 



 

 

5.2. Album souvenir 
● Rien à rapporter 

 
5.3. Levées de fonds 

● Nous avons regardé une possibilité de levées de fonds avec une érablière.  
La livraison est trop chère. 

● Heritage Confection Kettle Corn.  Profil de 40 %. À vérifier pour les détails. 
● Salisbury – Valérie va s’occuper de cette levée de fonds. 
● Value Village – Réservé pour le 8 mai à rediscuter à la réunion de mars. 

 
5.4. Règles opérationnelles et Statuts et règlements 

● Retour sur les règles opérationnelles (Conseil d’école) et Statuts et règlements 
(Société des parents) 

● Des changements ont été proposés. Le tout sera proposé aux membres  
à la prochaine AGA. 

● Le sous-comité va se rencontrer pour se diviser la tâche afin que le tout soit prêt 
pour septembre 2024. (Cindie LeBlanc s’ajoute au sous-comité) 
 

6. Varia 
6.1. Rien à ajouter 

 
7. Fermeture de l’assemblée à 20 h 26 

Suzanne propose, Valérie appuie 


